



Une école des créateurs de coopératives bientôt en Poitou-Charentes ?

mardi 30 novembre 2010, par [lpe](#)

L'Union Régionale des Scop de Poitou-Charentes, en partenariat avec M. Gilles Saint-Pierre, Professeur à l'Université de Sherbrooke, souhaite étudier le transfert en Poitou-Charentes du concept québécois d'école des jeunes créateurs de coopératives.

L'EJCC a pour mission d'enrichir, de développer et de consolider le potentiel des jeunes entrepreneurs coopératifs en simulant leur projet de création de coopérative sur une période de deux semaines et en leur permettant d'assister à des conférences dédiées.



En bref, l'EJCC permet d'accroître des compétences essentielles afin de créer sa coopérative à savoir :

- Confirmer son leadership coopératif
- Posséder les outils pour développer son plan d'affaires coopératif
- Avoir confiance en soi
- Développer ses habiletés de communication
- Elargir son réseau de contact

Pour mettre en place cette EJCC, un questionnaire est proposé aux personnes intéressées. Il est à compléter sur le site de l'Union des SCOP : www.scop-poitoucharentes.coop